

Ressort: Entertainment

Pianist Stadtfeld: Aussehen des Künstlers kein Grund für Konzertbesuch

Berlin, 12.12.2014, 17:00 Uhr

GDN - Der Pianist Martin Stadtfeld hält das smarte Aussehen eines Künstlers nicht für einen "belastbaren Grund" ins Konzert zu kommen. "Och, der junge süße Pianist, das wächst sich ja aus", sagte der Musiker im Gespräch mit der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (Samstagsausgabe).

"Dass der große Hype irgendwann vorbei ist, ist ganz klar - auch bei mir", so Stadtfeld im Interview. Auch er sei anfangs "herumgereicht" worden, aber diese Etappe zähle wenig. "Hier in der `Bunten` und da mal im Fernsehen sein, das ist gut und schön", so Stadtfeld zur WAZ, aber "auf dieser Ebene möchte kein Künstler wahrgenommen werden".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-46258/pianist-stadtfeld-aussehen-des-kuenstlers-kein-grund-fuer-konzertbesuch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com